
週次報告、MTGとりまとめ（2016/11/27時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（12/2） 

kikyouya> あまり関係ない報告＞１０億円は３０００円分、購入しました。 

 

sizuya> ものがれとの団体間契約について先方より辞退申し入れあり、受け入れることにな

りましたのでおしらせします 

hem> あらら。了解です 

ken_ini> 辞退の理由は何でしょう？ 

sizuya> 具体的な理由は伏せておきます 

ken_ini> 了解です．お察しします． 

 

sizuya> 別件で報告 水ロケットやります 

ken_ini> 種子島のやつですか？ 

sizuya> 種子島とは別案件です 

ken_ini> そうなんですか． 

hem> 今度はどちらで 

sizuya> 今度も和歌山を予定で 

ken_ini> 和歌山の水ロケットでは，カンサットなどはやるんです？ 

sizuya> 予定では純粋な水ロケットで考えてるけど 

sizuya> ペイロードの投下いけたっけ？ 

ken_ini> わかりません．では，和歌山では特にペイロードは積まない方向なんですね． 

sizuya> 搭載できたら積む メインは水ロケット 

ken_ini> 了解です． 

 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Ken_ini お疲れ様です．         

今週は私からは，特に報告事項はありません．         

 

Kikyouya 地味なシミュレーションと地味な実験はやっていま

す。LCのみでどこまで安定なフィルタが作れるか、

など。 

 

Hem 業務メモ 

11月分任意団体の法人会費 

1130送金完了 

 



 

sizuya> 別件 2 カンサット社会人枠で応募可能である旨確認取れたのでチーム参加の方向

で調整します 

hem> 別件 2了解 てことは SOMESATとして正式エントリですか 

sizuya> 可能なら 

sizuya> あとは作り手と相談する 

hem> 了解です 

 

sizuya> 別件 3 プロジェクトから法人へ要望・要請等ありましたら順次あげてください。 

sizuya> 私からは以上 

hem> 法人への要望というわけではないですが…法人の出納整理、大丈夫そうです? 

sizuya> コメントを差し控え s(ry 

hem> 了解 

 

j_rocket_boy> 種子島ロケットコンテストの CanSatについてですが 

j_rocket_boy> 顧問の先生と話し合った結果 SOMESAT 単体で出る方向で進めようかと思い

ます。 

j_rocket_boy> （というわけで、社会人枠ですね） 

sizuya_> 了解 

j_rocket_boy> それで、メンバーはどのようにしますか？ 

sizuya_> 現行出れるのは誰々？ 

kikyouya> いつでしたっけ？ 

sizuya_> (一人 2チーム(機体)しか掛け持ちできない) 

j_rocket_boy> 3月 2日～3日（4日が予備日） 

sizuya_> NT京都の 2週間前 

ken_ini> 私は出られるかどうか分かりません． 

kikyouya> とりあえず調整してみます＞３月初旬 

sizuya_> 一応顧問の代わりとして出ます 

j_rocket_boy> dominoはどうするです？ 

dominoTECH> どうやっていこうか.... 

ken_ini> ところで，和歌山はいつなんです？ 

sizuya_> 航路をベースにしていければ 

sizuya_> 和歌山は夏頃 

ken_ini> 了解です． 

kikyouya> 後ろで dominoが何月～？とか聞いていた 

sizuya_> まだ出てないはず 



dominoTECH> koube 

dominoTECH> 神戸～鹿児島（フェリー）→鹿児島～種子島（フェリー） 

dominoTECH> かなぁ 

j_rocket_boy> 種子島内で、車は必須になるので、レンタカー借りますかね。 

yuuitirou528> こんばんわ（ねてました 

sizuya_> こんばんわ 

sizuya_> 僕は自分の車をどんぶらこ 

dominoTECH> マジカｗ 

dominoTECH> フェリー代高いで～ 

sizuya_> そのためのフェリー 

dominoTECH> fm 

sizuya_> 確か運転手は 2等寝室込みで おいくらだ 

dominoTECH> まぁ行けるように調整します。 

j_rocket_boy> とりあえず、参加は俺と domino と sizuya さんと kikyouya さんでいいです

かね。 

yuuitirou528> ログ読み終わった・・・私のチームが受かれば SOMESAT枠で参加できる予定

です 

ken_ini> 私も行けるように調整します． 

ken_ini> ただ，北海道から種子島は遠い w 

dominoTECH> NT京都次第かなぁ... 

j_rocket_boy> えーと、俺以外で 7人一応登録できます。 

dominoTECH> 最低人数は？ 

j_rocket_boy> 俺だけでも一応登録できる 

yuuitirou528> 一人だと思う 

j_rocket_boy> 登録用の本名は後でもらうとして 

j_rocket_boy> チームはどうします？ 

sizuya_> チーム名？ 

j_rocket_boy> （sizuyaさんが長いの考えているとかなんとか） 

sizuya_> 打つの大変 

sizuya_> (通称)えだまめさんチーム 

j_rocket_boy> じゃあ、「えだまめさんチーム」でとうろくしますね～ 

sizuya_> 通称込みで 

j_rocket_boy) （何のこだわり 

yuuitirou528> というか今日くらいまでに提出しないといけないんですよねあ 

j_rocket_boy> 今日明日ですね～ 

sizuya_> あとで正式名称いう前振り 



sizuya_> (正式名称)一般社団法人小型宇宙機器開発協会事業維新部プロジェクト支援課 

ソーシャルメディア衛星開発プロジェクト SOMESAT CANSAT開発チーム 通称えだまめさんチ

ーム 

kikyouya> ながっ 

j_rocket_boy> ワードに打ち込んだら、3行にわたるチーム名になった件についてｗｗ 

hem> （文字数） とかで切られそうｗ 

sizuya_> 運営が泣くところをあえて通称にする善意 

sizuya_> (善意か？) 

kikyouya> １４０文字制限だとどうなるやら・・・ 

j_rocket_boy> 運営の hrym 先生はツイ廃なので、おそらく（文字数）で切られるのは現実

になり得るｗ 

yuuitirou528> 文字数で切らないと運営からお墨付きをいただきました！（ 

j_rocket_boy> 80文字っぽいからツイートできるよ！ 

hem> すごいぞ運営！アナウンスどうするんだ運営！ｗ 

j_rocket_boy> というわけで、えだまめさんチームにしときますね 

sizuya_> チーム名:一(文字数) 

j_rocket_boy> 計画書の最後の文章が「チーム名の由来は、収納ケースから放出される小型

ローバーの 

動きが枝豆の”さや”と”豆”に似ていることと、小さな豆ローバーであることに由来する。」

なのに、 

えだまめ成分が薄まりすぎですｗ 

yuuitirou528> そういえば自分のチーム名、仮でしか考えてない・・・ 

j_rocket_boy> チーム名：豆って案はありますよ 

kikyouya> （正式名称）抜きで６７文字・・・？ 

kikyouya> ふと鞄にガルバンゾが入っているのを思い出した・・・＜なぞ 

sizuya_> ()抜きが正式 

sizuya_> あやしいものが 

kikyouya> 普通に「ひよこまめ」 

yuuitirou528> こっちも学校名突っ込んだらワードで 3行に・・・ 

sizuya_> やっぱり怪しい 

dominoTECH> ちまめ隊 

sizuya_> どっちも似たような長さか 

yuuitirou528> チマメ隊ｗ 

sizuya_> よし、ゆういちろうのとこそれで 

j_rocket_boy> 赤い豆サットだし、血豆隊はありかな・・・ 

dominoTECH> ごちうさ難民しか居ねえのか 



j_rocket_boy> 去年は、ご注文は缶ですか？？だからそれつながりｗ 

yuuitirou528> 私「適当にポチーっ」 資料見た先生「なげぇよｗｗ おとされるぞｗ」 

sizuya_> そりゃそうか 

sizuya_> ごちうさは継承されるもの 

sizuya_> 初代ごち缶は KIT( 

yuuitirou528> 伝承されなければならないもの（使命 

sizuya_> (石川県)だったはず 

j_rocket_boy> 2代目ごち缶も KITで、3代目は SOMESATかｗ 

sizuya_> KIT(石川)>KIT(九州)>SOMESAT(難民キャンプ) 

yuuitirou528> 難民キャンプｗ 

hem> 流浪の… 

sizuya_> 映画もあるようだし狙える 

sizuya_> とりあえず名前は多分知ってるはずだから適当にそれ使ってもらうとして 

sizuya_> 現地では引率兼責任者に近い見学者として影を潜めよう 

j_rocket_boy> ちまめ隊 チマメ隊 血豆隊 

sizuya_> 血祭り 

yuuitirou528> あかんやつ 

KFA> 血の雨 

sizuya_> 赤いの降ってくるけどね 

KFA> 出血大サービス 

sizuya_> で、どっちがチマメ隊？ 

j_rocket_boy> どっち？ 

sizuya_> ロケット orユウイチロウの機体名 

j_rocket_boy> 俺は、えだまめさんチームにしますかね 

yuuitirou528> 今のところ 「チーム YUTAKA」になるかもしれないです。たぶん・・・ 

sizuya_> (よく考えれば チマメ(血豆)隊 にも豆要素あったな) 

j_rocket_boy> 血豆×6機 

yuuitirou528> 血豆が 6つとは痛々しい 

sizuya_> (違う さやが血豆でクラスターが血しぶき) 

j_rocket_boy> ですかね～ 

j_rocket_boy> 痛そうでヤバい 

sizuya_> チーム YUTAKA ふむ、、 

sizuya_> もう一捻り 

sizuya_> 青山ブルーマウンテン的な 

yuuitirou528> 誰もまともなチーム名考えようとしなくてどうなるやら・・・ 

sizuya_> まともなチームってどれくらいいるの？ 



j_rocket_boy> 青山ブルーマウンテン的なものなら、YUTAKAりっちとか 

j_rocket_boy> 数チーム居ますよ～ 

sizuya_> 希少価値だな 

yuuitirou528> 30チーム中数チーム。。。 

j_rocket_boy> sizuya_> 我々もそのひとつ 

j_rocket_boy> でも意外と少ないか・・・ 

j_rocket_boy> 明らかにおかしいのは、白畑暴走族、ご注文は缶ですか、ミネルヴァのカラ

スは黄昏に飛び立つ（長い）、ぐらい？ 

j_rocket_boy> 九州勢の名称は変になる傾向あり？ 

KFA> 天野磐船とか、、（神話より 

sizuya_> 九州勢多すぎて被ってキャラが薄くなるから名前で目立とうとしてない？ 

sizuya_> それか訓練されてるか 

yuuitirou528> 九州大会だし多くなるのは仕方ない（） 

j_rocket_boy> 九大と九工大がそれぞれ 5チーム分申し込んで 2チームずつしか拾われなく

て、この名称・・・ 

j_rocket_boy> まさかの、チーム名勝負なのでは（ぇ 

sizuya_> 懸賞応募でハガキにデコって目立たせようとするあれ 

j_rocket_boy> あれかｗ 

yuuitirou528> なるほど 

j_rocket_boy> とは言っても、九州勢は九大、九工大、鹿児島大、鹿児島高専、福工大、日

本文理大学なんで、30チーム中 8チームですね 

sizuya_> (もしかして、目立ちすぎると目障りになって削がれる？) 

 


